
ATA DA SEXTA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO REGIONAL DE ECONOMIA 6ª - REGIÃO - 1 
PARANÁ, REALIZADA EM 04 DE AGOSTO DE 2017. 2 
Ao quarto dia do mês de agosto de dois mil e dezessete, realizou-se a Sexta Reunião Ordinária do Conselho Regional de 3 
Economia, em sua sede própria, situada à Rua Professora Rosa Saporski, 989, Mercês, Curitiba - Paraná, sob a presidência 4 
da Econ. Maria de Fatima Miranda, com a presença do Vice-presidente Celso Bernardo, dos Conselheiros Efetivos: Gina 5 
Gulineli Paladino, Ronaldo Antunes da Silva, Odisnei Antonio Bega, Marcos Kruse, Mirian Beatriz Schneider e Eduardo 6 
Moreira Garcia, dos Conselheiros Suplentes: Tiago Jazynski, Luis Alberto Ferreira Garcia, Fábio Dória Scatolin e Elhanã 7 
Maria Moreira Marcelino Farias. Justificaram ausências, as quais foram acatadas pelo Plenário, os Conselheiros Efetivos 8 
Paulo Rogério Alves Brene por motivo de ministrar aula em pós-graduação, Mauricio Cadenas Prado por motivo de 9 
ministrar aula em pós-graduação, Andrea Cristhine Prodohl Kovalczuk por motivo de viagem e dos Conselheiros Suplentes 10 
Janete Stoffel por licença maternidade. A Conselheira Angeliz Cristiane de Lima Suckow não justificou ausência. Conforme 11 
prevê o Regimento Interno do CORECONPR, nos casos em que não houver o número de Conselheiros Efetivos exigidos 12 
para a instalação da Sessão Plenária, a Presidente, obrigatoriamente, para completar o quórum deverá convocar, 13 
primeiramente, os Conselheiros Suplentes do mesmo terço dos Conselheiros Efetivos ausentes. Assim, passam à 14 
condição de efetivos, somente para referida sessão, os Conselheiros Suplentes Luis Alberto Ferreira Garcia, Tiago 15 
Jazynski, Fábio Dória Scatolin e Elhanã Maria Moreira Marcelino Farias. Contando ainda com a presença do Gerente 16 
Executivo do CORECONPR, Amarildo de Souza Santos, do Assessor da Presidência Gilberto Coelho de Miranda Junior e 17 
do economista Alípio Moreira dos Santos. 1 - ABERTURA DA PRESIDENTE DO CORECONPR: Às dezoito horas, a 18 
Senhora Presidente declara aberta a sessão, tendo atingido o número regimental de Conselheiros presentes, a Senhora 19 
Presidente antes da leitura da Pauta, faz menção de agradecimentos aos funcionários, aos Conselheiros e aos Delegados pela 20 
excelente contribuição para a realização do 22º ENESUL e em especial agradecimento à Conselheira Solídia Elizabeth dos 21 
Santos pelo incansável trabalho executado. O Senhor Vice-Presidente Celso Bernardo agradece a todos os envolvidos e 22 
aos participantes e em especial à Assessoria de Imprensa na pessoa da jornalista Inês Dumas que trouxe os veículos de 23 
comunicação e matérias ao vivo na TV da divulgação do 22º ENESUL. 1.1 – Fala do Conselheiro Fábio Dória 24 
Scatolin: a Senhora Presidente Maria de Fátima Miranda passa a palavra ao Conselheiro Fábio Dória Scatolin que passa a 25 
apresentar a discussão da Reforma Tributária, visto que provocado pelo acompanhamento das palestras ocorridas no 22º 26 
ENESUL e trouxe relatos históricos de crescimento, desenvolvimento dos países asiáticos em comparação com o caso do 27 
Brasil e da América latina, citando essa década atual, como a nova ‘década perdida’ e como tema central a Inovação. A 28 
Senhora Presidente agradece e a Plenária aplaude a excelente palestra apresentada. O Vice-Presidente Celso Bernardo e o 29 
Conselheiro Odisnei Bega o convidam a proferir a palestra para os integrantes do Conselho de Economia e Finanças da 30 
Associação Comercial do Paraná. 1.2 - Execução Fiscal contra a ex-funcionária Maria Cirleia de Andrade 31 
Policeno. O presente processo administrativo tem o propósito de formação da certidão de dívida ativa, para a execução 32 
fiscal, de valores decorrentes de sentença criminal, confirmada em sede de apelação pelo Tribunal Regional Federal da 33 
4ª Região, na qual foi condenada ex funcionaria do CORECONPR, Maria Cirléia Policeno, no crime de peculato, pela 34 
conduta dolosa de beneficiamento indevido de recursos pertencentes à Autarquia, usando de subterfúgios de falsificar 35 
DARF´s e elaborar uma lista de cheques pré-datados fictícios, enquanto atuava no setor financeiro da Entidade. Após 36 
envio de notificação de inscrição em dívida ativa e apresentação de defesa administrativa, foi tomada decisão na 37 
quinta reunião ordinária do CORECONPR, decidindo a Plenária pela manutenção dos juros a partir do evento danoso. 38 
Irresignada a Sra. Maria Cirléia, apresentou recurso ao COFECON, dentro do prazo, arguindo as mesmas razões da 39 
defesa apresentada (incidência de juros a partir da citação) e que outrora foi objeto de análise pelos Conselheiros 40 
desta Plenária e restaram indeferida, com posterior envio ao Conselho Federal de Economia. 2 – APROVAÇÃO DA 41 
ATA DA 5ª REUNIÃO ORDINÁRIA DE 2017, realizada em 23 de junho de 2017: A Presidente relata à Plenária 42 
se existe algo a ser comentado e a plenária a declara aprovada. 3 – NOTÍCIAS DO COFECON: A Presidente 43 
Maria de Fátima Miranda passa a palavra ao Conselheiro Federal Sergio Guimarães Hardy que relata que é de 44 
conhecimento de toda a situação do CORECON de São Paulo em relação aos repasses ao COFECON. Trata-se de um 45 
problema político e não de caixa. 3.1 – Grupo de Trabalho de Perícias: A Presidente Maria de Fátima Miranda 46 
passa a palavra ao Conselheiro Federal Sergio Guimarães Hardy que relata que em virtude desta crise política, acaba 47 
por contaminar o COFECON, explica que os ânimos ficam acirrados a qualquer movimento em relação a divulgação 48 
de notas técnicas, ou manifestações que venham a ocorrer. Relata que toda ação que seja deliberada pela plenária do 49 
COFECON entende-se como endosso para publicação nos sites dos Conselhos Regionais, idem as deliberações de 50 
nossa Plenária a assuntos de interesse da profissão e posição sobre assuntos relevantes à sociedade paranaense. Cita 51 
ainda o Conselheiro Sergio Hardy que existe uma tramitação no Congresso Nacional movida pelos contadores que é 52 
de extrema importância e que o Conselho Federal deve salvaguardar nossos direitos e acompanhar intensamente os 53 
movimentos e trazer as informações e o que está sendo feito à respeito. O que sobra de tempo é discutido em favor dos 54 
grupos de trabalhos no qual estamos empenhados o projeto de levar um curso de perícia econômico-financeira, no 55 
formato do que realizamos aqui, para os demais Conselhos Regionais, e a elaboração de cursos à distancia em sua fase 56 
inicial de projeto. Relata ainda que os funcionários que lá estão, comparados com os nossos aqui que efetivamente 57 
‘vestem a camisa’ e intensamente trabalham para a realização das tarefas e seus desafios. 3.2 – Eleições: o 58 



Conselheiro Federal Sergio Hardy relata que vê com preocupação o que o COFECON e os Conselhos Regionais 59 
possam vir a fazer na indicação de conselheiros federais de outros Estados. Essa função é de cada Conselho. Outro 60 
detalhe é em relação ao lançamento de candidaturas e como se prevê pode existir candidatos oriundos do Rio de 61 
Janeiro, de São Paulo, e até do atual presidente Julio Miragaya, o que é previsto em Lei. Relata ainda que outro 62 
possível candidato é o atual vice-presidente do sistema, Economista Nei Cardim, mas ainda não sinalizou. Sergio 63 
relata ainda que as duas únicas mulheres conselheiras federais efetivas podiam também concorrer, lembrando que o 64 
COFECON ainda não teve nenhuma mulher na sua presidência. 3.3 – Ampliação da participação do CORECONPR 65 
no COFECON: O Conselheiro Federal Sergio Hardy relata também que o atual presidente Julio Miragaya poderia ter 66 
sua candidatura lançada pelo nosso Conselho. Após discussão a Plenária relata não fazer esse movimento, não é 67 
atribuição nossa, e apenas apoiarão, através da decisão da plenária, o candidato dentre os concorrentes ao pleito.  3.4 – 68 
Registro para recém-inscritos: O Conselheiro Federal Sergio Hardy relata que o Conselho de Pernambuco 69 
apresentou uma proposta a ser aplicada aos recém-formados que se fizessem descontos na cobrança da anuidade pelo 70 
primeiro, segundo e terceiro ano de registro. A proposta está sendo analisada, entretanto, relata ainda que está sendo 71 
observados os registros a pessoas com mais de cinquenta anos e que estão entrando para o mercado de trabalho da 72 
profissão do economista, seja perito ou outra atividade e que esse desconto também fosse estudado para esse grupo. 73 
3.5 – Informe sobre a reunião Plenária ampliada dos Presidentes dos CORECONs: A Senhora Presidente relata que 74 
devido a situação entre o COFECON e o CORECON SP, foi realizada no Conselho uma reunião com os ex-75 
presidentes do Conselho, mais os ex-conselheiro federais e o atual e após discussão elaborou-se uma Ata com 76 
propostas. Em 13 de junho foi realizada nova reunião na cidade de Porto Alegre com a presença dos presidentes dos 77 
três Estados do Sul e após discussão foi também elaborada uma Ata com propostas que minimizem os impactos no 78 
caixa do COFECON, como o pagamento das passagens e diárias dos Conselheiros Federais nas reuniões plenárias, 79 
entre outras. Outra reunião aconteceu no dia 28 de julho em paralelo às atividades do 22º ENESUL, com os 80 
representantes dos três Estados do Sul, mais nossos ex-presidentes e também com a presença do presidente do 81 
CORECON MG, Paulo Bretas e do presidente do CORECON AL Maurílio Procópio Gomes, nesta Reunião saíram 82 
mais propostas que foram encaminhadas ao Presidente do COFECON e estendida aos demais Conselhos. No dia 83 
seguinte com a presença do Presidente do COFECON, Economista Julio Miragaya, mais os participantes da reunião 84 
do dia anterior e mais uma comitiva do CORECON RJ, em nova reunião, informou-se que a posição de caixa do 85 
COFECON resolveu-se através de ajustes no corpo funcional e de um empréstimo. Também ocorreu uma audiência de 86 
conciliação no processo em andamento, o que não obteve o resultado esperado. Nesta reunião, após discussão, foi 87 
sugerida pelo nosso Conselho e pelos presentes a criação de um fundo, uma reserva técnica onde os Conselhos 88 
Regionais pudessem efetuar um aporte de recursos ao COFECON para que se utilizasse em caráter emergencial. Os 89 
detalhes quanto à legalidade e seus atos, as assessorias jurídicas do sistema podem contribuir na elaboração deste 90 
documento. O conselheiro Eduardo Garcia pergunta se ocorreu o repasse do COFECON para auxílio no XXII CBE 91 
que acontecerá em Minas Gerais em setembro. A Senhora Presidente informa que sim. E por compromissos agendados, 92 
a Senhora Presidente passa a condução para o Vice-Presidente Celso Bernardo e retira-se da Reunião Plenária. 4 – 93 
FISCALIZAÇÃO: O Senhor Vice-Presidente passa a palavra, ao Conselheiro Marcos Kruse, Presidente da Comissão 94 
de Fiscalização, que relata brevemente os processos administrativos de inscrições e cancelamentos, abaixo 95 
relacionados, que posteriormente são deferidos ou indeferidos pelos membros da Plenária, 4.1 – Inscrições: Registros 96 
Definitivos de Economistas (deferidos): Andre Gonçales de Freitas, Reg. 8487, PUC-Campinas, Delegacia de 97 
Maringá; Rita de Cassia Bacik, Reg. 8490, UFPR, Delegacia de Curitiba; Renata Cristine da S.Gonçalves, Reg. 8491, 98 
UFPR, Delegacia de Curitiba; Doraci Túlio, Reg. 8495, Universidade Tuiuti, Delegacia de Curitiba, Registro sem 99 
diploma (deferido): Elizabete Marcheski, Reg. 8488, UNESPAR, Delegacia de Campo Mourão, Registro recém-100 
formado com diploma (deferidos): Pedro Luiz Siviero Lucacin, Reg. 8489, FAE, Delegacia de Curitiba; Carlos 101 
Rodolfo da C. Junior, Reg. 8492, UFPR, Delegacia de Curitiba; Carlos Eduardo C.Struminski, Reg. 8494, UEPG, 102 
Delegacia de Ponta Grossa. Registro por Transferência (deferidos): Tallys Kalynka Feldens, Reg. 8493, UNISUL, 103 
Delegacia de Curitiba. Reativação de Registro (deferidos): Sonia Regina Lirani, Reg. 8025, FESP, Delegacia de 104 
Curitiba. Registro definitivo Pessoa Jurídica (deferido): Oecon Consultoria e Serv. EIRELI, Reg. 678, Delegacia de 105 
Curitiba. Registros de Estudantes (deferidos): Andressa Aparecida Cardoso, Reg. E-2514, UEL, Delegacia de 106 
Londrina;Marco Antonio Pomponetti da Silva, Reg. E-2515, UEL, Delegacia de Londrina; Marianne Fucci Weckerlin, 107 
Reg. E-2516, FAE, Delegacia de Curitiba; Verôniva Felix Barbosa, Reg. E-2517, UENP, Delegacia de Cornélio 108 
Procópio; Marina Aparecida Ochinski, Reg. E-2518, UNIOESTE, Delegacia de Francisco Beltrão; Leonardo R. de 109 
Souza, Reg. E-2519, UNIOESTE, Delegacia de Francisco Beltrão; Helen Anselmo dos Santos, Reg. E-2520, UENP, 110 
Delegacia de Cornélio Procópio; Andressa Andreani, Reg. E-2521, UNIOESTE, Delegacia de Francisco Beltrão; 111 
Bruno Andre Betiato Clauss, Reg. E-2522, UNIOESTE, Delegacia de Francisco Beltrão; Michel Francisquini, Reg. E-112 
2523, FESP, Delegacia de Curitiba; Vinicius Fronja Junior, Reg. E-2524, UENP, Delegacia de Cornélio Procópio; 113 
Michele Ariza de Souza, Reg. E-2525, UENP, Delegacia de Cornélio Procópio; Amanda Ribeiro de Jesus, Reg. E-114 
2526, UENP, Delegacia de Cornélio Procópio; Poliana Maria Faria, Reg. E-2527, UENP, Delegacia de Cornélio 115 



Procópio; Patrocinio Ferreira Martines, Reg. E-2528, UENP, Delegacia de Cornélio Procópio; Andressa Cristina de 116 
Castro, Reg. E-2529, UENP, Delegacia de Cornélio Procópio; Fabio Guimarães B. de Carvalho, Reg. E-2530, UENP, 117 
Delegacia de Cornélio Procópio; Francieli Albino de Souza, Reg. E-2531, UENP, Delegacia de Cornélio Procópio; 118 
Thais Nascimento, Reg. E-2532, UENP, Delegacia de Cornélio Procópio; Paloma Siqueira Leite, Reg. E-2533, UENP, 119 
Delegacia de Cornélio Procópio; Jessica Cecília Ribeiro de Araujo, Reg. E-2534, UENP, Delegacia de Cornélio 120 
Procópio; Alexandre Rodrigues, Reg. E-2535, UENP, Delegacia de Cornélio Procópio; Dario Alcântara Sobrinho, 121 
Reg. E-2536, UENP, Delegacia de Cornélio Procópio; Ana Silvia Brizola, Reg. E-2537, UENP, Delegacia de Cornélio 122 
Procópio; Gideao Basso da Silva, Reg. E-2538, UENP, Delegacia de Cornélio Procópio; Michel Francisquini, Reg. E-123 
2539, FESP, Delegacia de Curitiba; Caroline Cristina Roque, Reg. E-2540, UNIOESTE, Delegacia de Francisco 124 
Beltrão; Mônica Cristina Barbieri, Reg. E-2541, UNIOESTE, Delegacia de Francisco Beltrão; Mateus Henrique 125 
Neckel, Reg. E-2542, UNIOESTE, Delegacia de Francisco Beltrão; Jhonatan Natanael  Reeiss Schindler, Reg. E-126 
2543, UNIOESTE, Delegacia de Francisco Beltrão; Alan Junior Di Bonito, Reg. E-2544, UNESPAR, Delegacia de 127 
Campo Mourão; Alana Leticia Marconi dos Santos, Reg. E-2545, UNESPAR, Delegacia de Campo Mourão; 128 
Alessandra Ferreira Peterline, Reg. E-2546, UNESPAR, Delegacia de Campo Mourão; Alex Miante Galeriani, Reg. E-129 
2547, UNESPAR, Delegacia de Campo Mourão; Alex Pires Renau, Reg. E-2548, UNESPAR, Delegacia de Campo 130 
Mourão; Aline Tainara da Silva Luiz, Reg. E-2549, UNESPAR, Delegacia de Campo Mourão; Amanda Aparecida da 131 
Silva Pagio, Reg. E-2550, UNESPAR, Delegacia de Campo Mourão; Andre Muraro Nunes, Reg. E-2551, UNESPAR, 132 
Delegacia de Campo Mourão; Antonio Carlos de Carvalho, Reg. E-2552, UNESPAR, Delegacia de Campo Mourão; 133 
Barbara Barbosa Garcia, Reg. E-2553, UNESPAR, Delegacia de Campo Mourão; Bruna Elisangela Karescoski, Reg. 134 
E-2554, UNESPAR, Delegacia de Campo Mourão; Cristielen Gonçalves Rosa, Reg. E-2555, UNESPAR, Delegacia 135 
de Campo Mourão; Daniel Finco dos Santos, Reg. E-2556, UNESPAR, Delegacia de Campo Mourão; Daniel 136 
Wiedermann Lacerda, Reg. E-2557, UNESPAR, Delegacia de Campo Mourão; Debora  Depicoli, Reg.  E-2558, 137 
UNESPAR, Delegacia de Campo Mourão; Eduardo Borguezam, Reg. E-2559, UNESPAR, Delegacia de Campo 138 
Mourão; Emanuel Messias da Silva, Reg. E-2560, UNESPAR, Delegacia de  Campo Mourão; Fabio Rodrigo Mantuan 139 
Kovalski, Reg. E-2561, UNESPAR, Delegacia de Campo Mourão; Gabriel Henrique Delfino Correa, Reg. E-2562, 140 
UNESPAR, Delegacia de Campo Mourão; Gabriel Henrique Jacomel, Reg. E-2563, UNESPAR, Delegacia de Campo 141 
Mourão; Geovana Gonçalves Medeiros, Reg. E-2564, UNESPAR, Delegacia de Campo Mourão; Géssica Nascimento 142 
da Silva, Reg. E-2565, UNESPAR, Delegacia de Campo Mourão; Higor Almeida de Aquino, Reg. E-2566, 143 
UNESPAR, Delegacia de Campo Mourão; Izabel dos Santos Hildebrando, Reg. E-2567, UNESPAR, Delegacia de 144 
Campo Mourão; Jackson de Andrade dos Reis, Reg. E-2568, UNESPAR, Delegacia de Campo Mourão; Jefferson 145 
Valter da Silva, Reg. E-2569, UNESPAR, Delegacia de Campo Mourão; João Paulo Fernandes da Silva, Reg. E-2570, 146 
UNESPAR, Delegacia de Campo Mourão; Kelly Campos Jacinto, Reg. E-2571, UNESPAR, Delegacia de Campo 147 
Mourão; Kelly Patricia de Souza dos Santos, Reg. E-2572, UNESPAR, Delegacia de Campo Mourão; Luana Teles, 148 
Reg. E-2573, UNESPAR, Delegacia de Campo Mourão; Manuel Vitor Balensuela, Reg. E-2574, UNESPAR, 149 
Delegacia de Campo Mourão; Marcos Paulo Steski de Morais, Reg. E-2575, UNESPAR, Delegacia de Campo 150 
Mourão; Maria Aparecida de Paula, Reg. E-2576, UNESPAR, Delegacia de Campo Mourão; Maria Danieli Monteiro 151 
de Souza, Reg. E-2577, UNESPAR, Delegacia de Campo Mourão; Maycon Andre Roberto de Andrade, Reg. E-2578, 152 
UNESPAR, Delegacia de Campo Mourão; Melissa Siejka Pereira, Reg. E-2579, UNESPAR, Delegacia de Campo 153 
Mourão; Munir Gabriel Silva Carvalho, Reg. E-2580, UNESPAR, Delegacia de Campo Mourão; Pablo Luan Caetano 154 
dos Santos, Reg. E-2581, UNESPAR, Delegacia de Campo Mourão; Paulo Elel Vanderlei, Reg. E-2582, UNESPAR, 155 
Delegacia de Campo Mourão; Paulo Roberto de Carvalho Araujo, Reg. E-2583, UNESPAR, Delegacia de Campo 156 
Mourão; Paulo Sergio da Silva Marcelino, Reg. E-2584, UNESPAR, Delegacia de Campo Mourão; Rodolfo 157 
Rodrigues da Silva, Reg. E-2585, UNESPAR, Delegacia de Campo Mourão; Rodrigo Lucas Hort, Reg. E-2586, 158 
UNESPAR, Delegacia de Campo Mourão; Suelen Torres do Nascimento, Reg. E-2587, UNESPAR, Delegacia de 159 
Campo Mourão; Vanessa Batista da Silva, Reg. E-2588, UNESPAR, Delegacia de Campo Mourão; Victor Hugo 160 
Holowka, Reg. E-2589, UNESPAR, Delegacia de Campo Mourão; Vinicius Inglez Carlos, Reg. E-2590, UNESPAR, 161 
Delegacia de Campo Mourão; Wesley Augusto Dziubate, Reg. E-2591, UNESPAR, Delegacia de Campo Mourão; 162 
Geovane de Brito Torres, Reg. E-2592, UNESPAR, Delegacia de Campo Mourão; Victor Heleno dos Santos, Reg. E-163 
2593, UNESPAR, Delegacia de Campo Mourão; Maurílio Aquino Ribeiro Neto, Reg. E-2594, FESP, Delegacia de 164 
Curitiba; Cesia Katherine da Rocha Valdiviezo, Reg. E-2595, Positivo, Delegacia de Curitiba; Lucas Soares Helko, 165 
Reg. E-2596, UNICENTRO, Delegacia de Guarapuava; Thomas Goulart de O. Castro, Reg. E-2597, UNICENTRO, 166 
Delegacia de Guarapuava; Jonathan Luiz Xalagan, Reg. E-2598, UNICENTRO, Delegacia de Guarapuava; Jeison 167 
Weliton Clak, Reg. E-2599, UNICENTRO, Delegacia de Guarapuava; Alex Miante Galeriani, Reg E-2600, 168 
UNESPAR, Delegacia de Campo Mourão. Registro de Estudantes, renovação (deferidos): David Rocha 169 
Araujo,Reg. E-1664,UEM, Delegacia de Maringá; Juliana Henrique da Silva, Reg. E-1969,UENP, Delegacia de 170 
Cornélio Procópio; Hiamar Mariano Rodrigues, Reg. E-1989,UENP, Delegacia de Cornélio Procópio; Leticia 171 
Fernandes, Reg. E-1987,UENP, Delegacia de Cornélio Procópio; Lucas da Silva Domingues, Reg. E-1484,UENP, 172 



Delegacia de Cornélio Procópio; Giovani A.de O. David, Reg. E-1550, UENP, Delegacia de Cornélio Procópio; 173 
Anderson Prudente Francisco, Reg. E-1593, UEM, Delegacia de Maringá. 4.2 – Processos da Fiscalização: 174 
Cancelamentos: Extinção de Registro por Falecimento (deferido): Luiz Antonio Tarasiuk, Proc. Adm. 308/17, 175 
Reg. 4150, a partir da data de óbito, isto é, 01/05/2015, as anuidades de 2016 e 2017 serão canceladas, conforme 176 
legislação do profissional economista; João Luiz Rodachinski, Proc. Adm. 323/17, Reg. 6915, a partir da data de 177 
óbito, isto é, 22/01/2013, as anuidades de 2013 a 2017 serão canceladas, conforme legislação do profissional 178 
economista; Ubirajara Fatuch Leal, Proc. Adm. 333/17, Reg. 2794, a partir da data de óbito, isto é, 17/04/2015, as 179 
anuidades de 2006 a 2017 serão canceladas, conforme legislação do profissional economista. Ativo com desconto 180 
(deferidos): Tadayoshi Hirama, Prod. Adm. 320/17, Reg. 2156, a partir da data do protocolo e requerimento assinado, 181 
isto é, 14/07/2017, há TCD das anuidades de 2005 a 2009, em aberto as anuidades de 2012 a 2017. Suspensão de 182 
Registro por desemprego (deferido): Abelardo Cirico, Proc. Adm. 296/17, Reg. 972, a partir da data do protocolo e 183 
requerimento assinado, isto é, 21/06/2017 até 21/06/2018, há TCD da anuidade de 2017; Wolnei Ferreira, Proc. Adm. 184 
285/17, Reg. 7966, a partir da data do protocolo e requerimento assinado, isto é, 20/06/2017 até 20/06/2018, há TCD 185 
das anuidades de 2016 e 2017 (proporcional); Marcel Shimabukuro, Proc. Adm. 107/17, Reg. 8211, a partir da data do 186 
protocolo e requerimento assinado, isto é, 24/02/2017 até 24/02/20158, há débito da anuidade de 2017 (proporcional) 187 
a qual o economista solicitou remissão por estar desempregado e com doença grave da mãe, após discussão na plenária 188 
a decisão foi pela baixa do débito. Prorrogação da Suspensão de Registro por desemprego (deferido): Claudemir 189 
Gonçalves Liberal, Proc. Adm. 039/16, Reg. 4650, a partir da data do vencimento da primeira suspensão, isto é, 190 
07/01/2017 até 07/01/2018. João Henrique Tomaz, Proc. Adm. 151/16, Reg. 7694, a partir da data do vencimento da 191 
primeira suspensão, isto é, 31/03/2017 até 31/03/2018; Zemyr Pereira Werner Junior, Proc.Adm. 179/16, Reg. 4614, a 192 
partir da data do vencimento da primeira suspensão, isto é, 20/04/2017 até 20/04/2018; Suspensão de Registro por 193 
Curso (deferido): Ana Cristina Cruz de Faria, Proc. Adm. 261/17, Reg. 8324, a partir da data do protocolo e 194 
requerimento assinado, isto é, 12/06/2017 até março de 2019. Cancelamento de Registros por Aposentadoria 195 
(deferidos): Adriana Auerswald Munhoz, Proc. Adm. 292/17, Reg. 5114, a partir da data do protocolo e requerimento 196 
assinado, isto é, 27/06/2017. Alcides Antonio Criminacio, Proc. Adm. 242/17, Reg. 2171, a partir da data do protocolo 197 
e requerimento assinado, isto é, 19/06/2017, há débito das anuidades de 2016 e 2017. Amauri Deger, Proc. Adm. 198 
283/17, Reg. 819, a partir da data de protocolo e requerimento assinado, isto é, 19/06/2017, há débito das anuidades de 199 
2016 e 2017. Marcos Antonio Wosch, Proc. Adm. 312/17, Reg. 4697, a partir da data de protocolo e requerimento 200 
assinado, isto é, 11/07/2017; Maria José Gonsalves Ferreira, Proc.Adm. 280/17, Reg. 5329, a partir da data do 201 
protocolo e requerimento assinado, isto é, 21/06/2017; Marta Glória Paese Gentelini, Proc. Adm. 303/17, Reg. 6842, a 202 
partir da data da entrega do requerimento ao delegado do CORECON, isto é, 22/12/2015; Maria do Carmo Lopez 203 
Vispo Ansiutti, Proc. Adm. 142/16, Reg. 4915, foi solicitada fiscalização in loco para verificar as reais atividades e 204 
vínculo da economista com a empresa Conela, a qual não tem vínculo formal com a empresa, pois é da família  e ela 205 
apenas dá apoio na condução da empresa, após discussão na plenária a decisão foi pelo deferimento do pedido a partir 206 
da data do protocolo e requerimento assinado, isto é, 22/03/2016; Robinson Mendes da Cruz, Proc. Adm. 055/17, Reg. 207 
4664, pedido de cancelamento foi indeferido em plenária anterior devido as atividades na área de economia colocadas 208 
no Linkedin, houve recurso constando sua fonte de renda como aposentadoria e atualização de seu perfil no Linkedin. 209 
Após discussão na plenária a decisão foi pelo deferimento do pedido a partir da data do protocolo e requerimento 210 
assinado, isto é, 26/01/2017; Cancelamento de Registros (indeferidos): André Ricardo Conceição, proc. Adm. 211 
287/17, Reg. 8397, Economista trabalha na Serilon como Especialista Financeiro e desempenha atividades do 212 
economista, após discussão na Plenária decide pelo indeferimento do pedido. Stephanie Avila Fonseca Dias, Proc. 213 
Adm. 293/17, Reg. 8376, Economista trabalha no Senac como Analista e desempenha entre outras, atividades do 214 
economista, após discussão na plenária decide pelo indeferimento do pedido, há TCD da anuidade 2017 215 
(proporcional); Isaque Cardoso Dourado Junior, Proc. Adm. 062/17, Reg. 8019, após discussão a plenária mantém o 216 
indeferimento e encaminhamento ao COFECON; Maria Aparecida Pereira Ines, Proc. Adm. 301/17, reg. 7026, 217 
Economista trabalha na Sanepar como Gestor de Educação Socioambiental, cargo de nível superior, que pela Lei 218 
7832/84 exige o registro em conselho de classe, após discussão na plenária a decisão foi pelo indeferimento do pedido, 219 
há TCD da anuidade de 2017 (proporcional). Sonia Aparecida Bueno Isabek, Proc. Adm. 028/17, Reg. 2521, após 220 
discussão na plenária a decisão foi por indeferimento no pedido. Cancelamento de Registros (recursos de 221 
indeferimento): Osdileide Veras de Souza, Proc. Adm. 459/16, Reg. 5249, pedido de cancelamento foi indeferido em 222 
plenária anterior e houve recurso encaminhado à assessoria jurídica que dá parecer de não haver condições de vincular 223 
a atividade atual à de economista, além de estar trabalhando no Estado de São Paulo, podendo ser revista a decisão 224 
anterior. Por estarem em dívida ativa executiva as anuidades de 2005 a 2007, 2011 a 2015 e em aberto a anuidade de 225 
2016 pede-se urgência na decisão, em virtude do processo judicial. Após discussão a plenária acata o cancelamento de 226 
registro a partir da data do protocolo e requerimento assinado, isto é, 15/12/2016. Peterson Fernandes dos Santos, 227 
Proc. Adm. 472/16, Reg. 7962, foi pedido vistas do processo pela Conselheira Gina e solicitado à fiscalização que 228 
busque mais argumentos para análise; Cancelamento de Registros por Não Exercício da Profissão (deferidos): Ana 229 



Maria Machado Caravieri, Proc.Adm. 300/17, Reg. 8278, a partir da data do protocolo e requerimento assinado, isto é, 230 
03/07/2017; Dauri Pinezzi, Proc. Adm. 299/17, Reg. 2985, a partir da data do protocolo e requerimento assinado, isto 231 
é, 27/06/2017, há TCD da anuidade de 2017 (proporcional). Denise Cichacz, Proc. Adm. 291/17, Reg. 7844, a partir 232 
da data do protocolo e requerimento assinado, isto é, 27/06/2017, há TCD das anuidades de 2013 a 2017 233 
(proporcional). Jean Marcel Cavalari, Proc. Adm. 262/17, Reg. 7686, a partir da data do protocolo e requerimento 234 
assinado, isto é, 12/06/2017., a anuidade de 2012 está em aberto. Juliano Zilio, Proc. Adm. 294/17, Reg. 8372, a partir 235 
da data do protocolo e requerimento assinado, isto é, 22/06/2017. Maria Aparecida Santos Lopes, Proc. Adm. 297/17, 236 
Reg. 5937, a partir da data do protocolo e requerimento assinado, isto é, 27/06/2017 ,há TCD das anuidades de 2016 e 237 
2017 (proporcional); Ovídio Ernandes Arduini, Proc. Adm. 420/16, Reg. 6974, a partir da data do protocolo e 238 
requerimento assinado, isto é, 21/11/2016, há TCD das anuidades 2013 a 2015, a anuidade proporcional de 11/12 avos 239 
de 2016 está em aberto. Walter Venson, Proc. Adm. 284/17, Reg. 1434, a partir da data do protocolo e requerimento 240 
assinado, isto é, 23/06/2017. Cancelamento de Registros por “Ex-offício” (deferidos): Ivan de Sousa Machado, 241 
Proc. Adm. 160/17, Reg. 1897, a partir da decisão plenária, em aberto anuidades de 2005 a 2017, as quais a partir de 242 
2002  serão cancelados de acordo com a legislação do profissional item 7.5.2. - extinção da exigibilidade no caso de 243 
remição de valores nos termos do inciso IV do CTN; American Consulting S/S Ltda. Proc. Adm. 188/17, Reg. 620, a 244 
partir da decisão plenária, em aberto as anuidades de 2016 e 2017, as quais serão canceladas pela comprovada 245 
inatividade da empresa a partir de 03/12/2015. CAESP Cosult.de Ass. Econômicos e Sociais, Proc. Adm. 190/17, Reg. 246 
348, a partir da decisão plenária, em aberto anuidades de 2006 e 2008 a 201, comprovada a inatividade da empresa, 247 
entende-se pela inexistência de fato gerador, portanto a partir de 09/02/2015 as anuidades serão canceladas; CM 248 
Consultoria Econômica S/C Ltda. Proc. Adm. 228/17, Reg. 295, a partir da decisão plenária, em aberto anuidades de 249 
2006 a 2017, inatividade comprovada após 09/02/2015 entende-se pela inexistência de fato gerador, portanto a partir 250 
de 09/02/2015 as anuidades serão canceladas. Coteplan – Consult. Téc. E Planejamento S/C Ltda. Proc. Adm. 192/17, 251 
Reg. 86, a partir da decisão plenária, em aberto anuidades de 2012 a 2017. Comprovada inatividade da empresa, 252 
entende-se inexistência de fato gerador, portanto a partir de 09/02/2015, as anuidades serão canceladas, embracon – 253 
Empresa Bras. De Consult. S/C Ltda. Proc. Adm. 194/17, Reg. 352, a partir da decisão plenária, em aberto as 254 
anuidades de 2006 a 2017, comprovada a inatividade da empresa, entende-se pela inexistência de fato gerador. 255 
Portanto a partir de 09/02/2015 as anuidades serão canceladas; Freepower Team Curitiba – Consult. Financeira. Proc. 256 
Adm. 193/17, reg. 631, empresa com CNPJ baixado desde 10/11/2016 e sócio, economista, falecido, em aberto as 257 
anuidades de 2016 a 2017, inatividade comprovada entende-se pela inexistência de fato gerador, portanto, as 258 
anuidades serão canceladas. Strass – Estratégia e Ass. em Planejamento, Proc. Adm. 196/17, Reg. 316, a partir da 259 
decisão plenária, em aberto anuidades de 2015 a 2017, comprovada a inatividade da empresa, entende-se pela 260 
inexistência de fato gerador, portanto a partir de 2014 as anuidades serão canceladas. TECMEC – Assessoria e 261 
Consultoria Ltda. Proc. Adm. 200/17, Reg. 283, a partir da decisão plenária, em aberto anuidades de 2009 a 2017,  262 
comprovada a inatividade da empresa, entende-se pela inexistência de fato gerador, portanto a partir de 09/02/2015 as 263 
anuidades serão canceladas. Conforme prevê a legislação vigente, todos os processos com cancelamento Ex-offício, 264 
com anuidades canceladas, deverão ser encaminhadas pelo departamento de fiscalização ao COFECON. Prefeitura 265 
Municipal de Curitiba: Proc. Adm. 408/16. O presidente da Comissão, economista Marcos Kruse relata que em 266 
leitura do edital para a contratação ao cargo de Analista de Finanças, não há a exclusividade de permissão de 267 
economistas a concorrer ao cargo, e que igualmente ao processo da plenária anterior em relação a Câmara Municipal 268 
de Guarapuava, sugere que a assessoria jurídica efetue um trabalho junto ao legislativo de Curitiba na proposta de um 269 
projeto de Lei para que futuramente possamos concorrer aos cargos que beneficiem aos economistas. Autuações por 270 
Exercício Irregular da Profissão: Jandira Turatto Mariga, Proc. Adm. 533/14, pela Lei Estadual nº 7832/1984 onde 271 
todo o servidor que trabalhe no Estado, tem que possuir registro em sua entidade de Classe, após discussão a plenária 272 
decide que procede ao auto de infração com aplicação de multa. E.Ribeiro Junior Assessoria e Consultoria, Proc. 273 
Adm. 172/16, a empresa não se manifestou e após discussão a plenária decide que procede ao auto de infração com 274 
aplicação de multa. SR Consultoria e Serviços Ltda, Proc. Adm. 306/13 houve pedido de documentação, não havendo 275 
resposta, após discussão a plenária decide que procede ao auto de infração com aplicação de multa. Tallys Kalunka 276 
Felders, Proc. Adm. 278/17, após notificação, efetuou o registro, processo arquivado. Atrio Assessoria Tributária e 277 
Empresarial Ltda, Proc. Adm. 145/12 empresa recorreu da decisão, a plenária aprova envio do recurso ao COFECON. 278 
Cabral Consultoria e Representações Ltda. Proc. Adm. 315/12, empresa recorreu da decisão, a plenária aprova envio 279 
do recurso ao COFECON. Inva Capital Consultoria Ltda, proc.Adm. 307/17, empresa recebeu auto de infração, 280 
comunicou que irá efetuar alteração contratual e após comprovação, arquivar o processo. CBR Consultoria 281 
Empresarial Ltda. Proc. Adm. 316/16 após notificação empresa respondeu que não atua na atividade do economista e 282 
que mantém registro no Conselho de administração, após discussão a plenária decide manter o auto de infração. Sales 283 
Administração e Participação Ltda. Proc. Adm. 303/13, empresa juntou a não movimentação econômica, a plenária 284 
sugere que se faça alteração no contrato social e após comprovação, arquivamento do processo. Atividades exclusivas 285 
do economista: O Conselheiro Marcos Kruse, Presidente da Comissão de Fiscalização, relata que em 286 



acompanhamento junto a fiscalização e em observância à lei do economista e que após a promulgação da lei foi criado 287 
o decreto que regulamenta as atividades do economista dentre as atividades estão as relativas a perícia econômico-288 
financeira e ressalta que na lei do Conselho de Administração não tem-se essa menção e que consta essa atividade está 289 
regida nestes conselhos por decreto, cabe a fiscalização e a assessoria jurídica do CORECON que seja mais incisiva no 290 
acompanhamento e na fiscalização. Após discussão a plenária acata a sugestão e observará com mais detalhes indícios 291 
que possam ser atribuições exclusivas do economista. 5 – COMISSÃO DE TOMADA DE CONTAS: 5.1 - 292 
Aprovação das contas do 2º Trimestre de 2017, Resolução 014/2017: Dando continuidade o Senhor Vice-293 
Presidente passa a palavra para ao Presidente da Comissão de Tomada de Contas, o Conselheiro Odisnei Bega que 294 
apresenta aos demais Conselheiros, a Prestação de Contas do 2º Trimestre de 2017 do CORECONPR, demonstrada 295 
nas peças contábeis apresentadas, examinadas e analisadas na extensão julgada necessária. Relata ainda que em 296 
reunião para apreciação das informações informa estar tudo conforme o esperado, tanto as receitas como as despesas, e 297 
que as contas que se mantém no vetor de normalidade; sazonalmente no segundo trimestre e que já fora realizado 298 
sessenta e seis por cento do montante estimado das receitas e cinquenta e oito por cento das despesas já realizadas. 299 
Informa ainda que está em fase final um novo plano de parcelamento para os economistas inadimplentes. Quanto a 300 
diferença das tarifas cobradas pelo Banco do Brasil, relata que foi estornado e retornado à conta do Conselho o valor 301 
de R$ 15.400,00 (quinze mil e quatrocentos reais). O Presidente da Comissão, Odisnei Bega conclui que a comissão 302 
posiciona-se a favor da aprovação das Contas do 2º Trimestre de 2017. Após a explanação, o Senhor Vice-Presidente 303 
do CORECONPR coloca em votação a aprovação das contas e da Resolução 014/2017, as quais são aprovadas pela 304 
Plenária. 6 – COMISSÃO DE ÉTICA: O Conselheiro Ronaldo Antunes da Silva, Presidente da Comissão de Ética,  305 
relata brevemente o processo oriundo da comarca da 1ª Vara Judicial de São Mateus do Sul onde o economista Alípio 306 
Moreira dos Santos, presente na sessão, havia sido nomeado administrador em razão desídia do atraso no andamento 307 
do processo. O economista justifica a oportunidade e relata que previamente encaminhara a defesa por escrito para 308 
esta Comissão. Trabalha desde 2009 como administrador judicial e perito na comarca da Lapa e que buscando abrir 309 
novas oportunidades ingressou na cidade de São Mateus do Sul, resumidamente justifica que em decorrência da 310 
implantação do Projudi, este sendo nomeado em julho de 2014 só teve acesso, neste formato no processo, em julho de 311 
2015. Alega ainda não ter perdido nenhum prazo, nem tampouco recebeu alguma intimação nos autos. Entretanto 312 
justifica Alípio que ocorreram sim trocas de e-mails com aquele cartório, justificando que apenas por possuir acesso 313 
aos documentos de forma física, e que seu deslocamento até aquela cidade, o prejudicara. Outro fato citado foi que à 314 
época, o juízo daquela comarca acabou por destituir além dele, outros peritos. Justifica ainda que na forma eletrônica 315 
de acompanhamento processual, teve um hiato de apenas quatro meses e não via assim, a necessidade de ser 316 
destituído. Após questionamentos da Plenária alega não ter tido desleixo, nem descumprimento dos prazos, o que nos 317 
autos não aparece nenhuma citação à respeito, além do juiz ser o mesmo em todo o processo, não incorrendo na 318 
nomeação de substituto, nem nas intimações que não eram frequentes, apenas quando da necessidade do administrador 319 
e viu com surpresa a sua destituição e o comunicado ao Conselho. Finalizando, agradece a oportunidade e acredita no 320 
trabalho que o Conselho realiza atuando na defesa de nossa profissão. O Relator Ronaldo Antunes agradece e informa 321 
que posteriormente o economista terá acesso a esta Ata e que terá ampla defesa em suas considerações finais. O 322 
Presidente da Comissão de Ética, Ronaldo Antunes da Silva pergunta aos presentes se o economista Marlos Henrique 323 
dos Santos está presente, informaram que não está e passa a palavra para o Conselheiro Tiago Jazynski que relata que 324 
em vista ao processo movido contra o economista Pedro Salvadori, nomeado no processo em meados de 2009 e que 325 
neste tempo ocorreram fatos nos autos que não faziam parte da perícia. De 2013 a 2016 o processo havia sido 326 
suspenso, e para surpresa do economista-perito, quando da intimação, em 17/06/2017 visto os fatos anteriormente 327 
citados, optou em declinar deste em 08/07/2017, efetuando a devolução dos honorários previamente adiantados. O 328 
parecer do relator indica que o economista não se envolveu no rito do processo, nas fases de discussão e suspensão e 329 
sugere à Plenária a não admissibilidade em relação ao economista. Após discussão a Plenária acata a não 330 
admissibilidade. 7 – COMISSÃO DE EVENTOS: 7.1 – Informes sobre a realização do 22º ENESUL, 7º Torneio 331 
Paranaense de Economia e 2ª Gincana Regional Sul de Economia: O Senhor Vice-Presidente Celso Bernardo 332 
relata que o 22º ENESUL foi um sucesso e teve excelente repercussão, tanto pela estrutura, pelas instalações, pelas 333 
palestras e atividades. Registre-se o trabalho realizado na organização pelo Conselheiro Eduardo Garcia e pela 334 
Conselheira Solídia Santos, que incansavelmente esteve do primeiro ao último minuto do evento. À FAE e sua 335 
diretoria pelas instalações de primeiro mundo ofertadas e pelo auxilio na realização do evento. Ao encerramento o 336 
público era igual ou maior comparado ao início do evento. Parabenizamos também aos parceiros e patrocinadores do 337 
evento.  O Senhor Vice-Presidente passa a palavra para o Gerente Executivo Amarildo Santos que relata que no 7º 338 
Torneio tivemos nove duplas inscritas representando a FAE, PUC, Positivo e FESP de Curitiba, UENP - Cornélio 339 
Procópio, UEPG – Ponta Grossa, UNESPAR – Campo Mourão, UNICENTRO – Guarapuava e UEL – Londrina. A 340 
PUC foi a campeã e automaticamente classificada para a VI Gincana Nacional que será realizada junto com o CBE em 341 
Minas Gerais no mês que vem. Relata ainda sobre a 2ª Gincana Sul onde tivemos quatro duplas participantes, duas do 342 
Paraná e duas de Santa Catarina, onde a dupla vencedora foi a UNESPAR – Campo Mourão e também irá para a VI 343 



Gincana Nacional custeada pelos três Estados do Sul. E para finalizar a Positivo também irá patrocinar a sua dupla e 344 
será a terceira representante do Estado na VII Gincana Nacional. 7.2 – Homologação em ad referendum da 345 
Comissão Julgadora do Concurso de Redação – Portaria 021/2017: O Senhor Vice-Presidente Celso Bernardo 346 
relata que esse projeto adveio do mandato anterior e colocado em prática em 2017 e com o apoio das Conselheiras 347 
Solídia Santos e Ângela Broch com apoio de uma equipe da Secretaria de Estado da Educação. Neste primeiro 348 
momento o Concurso será realizado nas trezentas e setenta e duas escolas de Curitiba e Região Metropolitana e pelo 349 
desempenho e custo barato, sendo uma grande forma de propaganda de nossa profissão, estudaremos levar a todas as 350 
regiões do Estado em breve. Ações como o Concurso de Redação e o Concurso querem ser economista, realizado pelo 351 
COFECON busca atingir um público alvo de estudantes do ensino médio. Após discussão aprova-se em ad 352 
referendum a Portaria 021/2017. 7.3 – 27º Prêmio Paraná de Economia: O Senhor Vice-Presidente Celso Bernardo 353 
passa a palavra ao Conselheiro Tiago Jazynski que relata que fora homologado os resultados do 27º Prêmio Paraná de 354 
Economia, relata que os três primeiros colocados da categoria monografia pura e aplicada foram da UEL e todos pela 355 
mesma orientadora, Katy Maia. Na categoria Artigos de Economistas os dois primeiros lugares foram para Pery 356 
Shikida e Augusta Pelinski e na categoria Artigos de Estudantes de Economia apenas um inscrito, Jaime Shimizu, da 357 
UEL. Outro fato relatado foi que em virtude da anormalidade das notas proferidas pelos avaliadores na categoria 358 
Monografia Economia Paranaense, pela primeira vez requisitamos um quarto avaliador, que será o economista Carlos 359 
Magno Bittencourt e que será homologado na próxima reunião plenária. A cerimônia de entrega aos premiados será no 360 
próximo dia primeiro de setembro em Campo Mourão. 7.4 – Comenda Gralha Azul e Prêmio Economista do Ano: 361 
O Senhor Vice-Presidente Celso Bernardo relata que os agraciados no ano de 2017 dos prêmios serão os seguintes: 362 
com quatro votos a Comenda Gralha Azul será entregue ao BRDE – Banco de Desenvolvimento do Extremo Sul, já 363 
confirmada a participação de seu Vice-Presidente Orlando Pessuti, e o Prêmio Economista do Ano, com quatro votos 364 
para o economista Norberto Ortigara. 7.5 – Informe sobre o evento do dia do Economista, em 12 de agosto: O 365 
Senhor Vice-Presidente Celso Bernardo convida e informa que o jantar em comemoração ao dia do Economista, 366 
juntamente com a premiação da Comenda e Economista Paranaense do Ano será realizado no dia 12 de agosto no 367 
restaurante Madalosso em Santa Felicidade em Curitiba. 8 – COMISSÃO DO CORECON ACADÊMICO 368 
PARANÁ: O Senhor Vice-Presidente passa a palavra ao Gerente Amarildo Santos que relata que no 22º ENESUL 369 
aconteceu a posse do CORECON Acadêmico, com a estudante Débora Alice Coelho, pela UFFS – Laranjeiras do Sul 370 
na presidência e Gian Carlos Magalhães, PUC, como vice. Relata que na reunião conduzida pelo Coordenador Lucas 371 
Dezordi com a participação da Presidente Maria de Fatima Miranda e que este novo mandato será atuante e estiveram 372 
em todo o ENESUL. 9 – ASSUNTOS GERAIS: 9.1 – Informe sobre a posse da Conselheira Solídia Santos, na 373 
função de Conselheira Suplente no CCRF da SEFA: O Senhor Vice-Presidente Celso Bernardo relata que dos 374 
nomes indicados para a Secretaria de Fazenda, a conselheira Solídia Santos foi escolhida para o mandato como 375 
suplente por um ano, representando o Conselho, e pediremos relatos e acompanhamento dos trabalhos da Conselheira 376 
e uma aproximação junto à SEFA. 9.2 – Informes do Núcleo de Perícia: O Senhor Vice-Presidente passa a palavra 377 
ao Coordenador do Núcleo de Perícia, Marcos Kruse que relata que ocorreu a quarta reunião do núcleo de peritos com 378 
significativa presença de economistas peritos e daqueles que desejam integrar nesta nova área. Por votação o grupo 379 
deseja que volte a ser realizada aos sábados os encontros e quando possível também a realização de minicursos onde o 380 
aprendizado está sendo bem satisfatório. Relata ainda que o fórum de peritos no ar em nosso site está sendo procurado 381 
e como ferramenta para sanar dúvidas dos nossos peritos. 9.3 – ANGE – Pedido de patrocínio para a realização do 382 
XXXII Congresso da ANGE: O Senhor Vice-Presidente Celso Bernardo relata que fomos procurados pela diretoria 383 
da ANGE com a solicitação de patrocínio, após discussão a plenária não aprova o repasse. 9.4 – Pedido da UFFS, 384 
solicitando palestrante de Mediação e Arbitragem para a V Semana Acadêmica: O Senhor Vice-Presidente Celso 385 
Bernardo relata que em atendimento da UFFS o economista Daniel Poit será o representante do Conselho na V 386 
Semana Acadêmica, por motivo de agenda os representantes do núcleo de Mediação e Arbitragem não podem 387 
comparecer, a plenária aprova a indicação com o pagamento das despesas do palestrante. 9.5 – Pedido da UEM, 388 
apoio material doação para evento Oikos-Pericia & Consultoria: O Senhor Vice-Presidente relata que em 389 
solicitação da UEM e por orientação da presidência, solicita aprovação do repasse desta doação. Após discussão, a 390 
plenária aprova a doação de um tablet para o evento. 9.6 – Proposta dos Economistas Guilherme Luis Gutjahr e 391 
Thyago Américo Schio para criação do Núcleo de Economistas Administradores Judiciais: O Senhor Vice-392 
Presidente passa a palavra ao Gerente Executivo Amarildo Santos que relata que com esta solicitação da criação de 393 
mais um núcleo de trabalho, sugere a incorporação deste junto ao Núcleo de Perícias. A plenária acata a sugestão, 394 
pede que se retire da pauta e os núcleos envolvidos possam discutir e deliberar à respeito.  9.7 – Informe sobre o 395 
andamento das decisões Plenárias anteriores: Atualização das atividades pendentes, a plenária teve a ciência dos 396 
andamentos dos trabalhos. 9.8 – Palavra Aberta aos Conselheiros: O Senhor Vice-Presidente Celso Bernardo passa 397 
a palavra a conselheira Gina Paladino que relatou que participou no dia 29 de julho em um programa na rádio CBN ao 398 
vivo por duas horas com o tema: Como Poupar, onde o CORECONPR foi muito bem representado. O conselheiro 399 
Eduardo Garcia relatou que por compromissos inadiáveis não pode comparecer ao ENESUL. 9.9 – Próxima reunião 400 



plenária: O Senhor Vice-Presidente Celso Bernardo informa que a próxima reunião plenária será no dia 15 de 401 
setembro às 18h. 10 - ENCERRAMENTO: Em nada mais havendo, o Senhor Vice-Presidente Celso Bernardo agradece 402 
presença de todos e às vinte e uma horas e trinta e cinco minutos dá por encerrados os trabalhos, e dos quais eu, Gilberto 403 
Coelho de Miranda Junior, Assessor da Presidência do CORECONPR, lavrei a presente ata que, lida e achada conforme, vai 404 
assinada por mim, pela Presidente, pelo Vice-presidente e pelo Gerente Executivo do Conselho Regional de Economia da 6ª 405 
Região/PR. Curitiba, ao quarto dia do mês de agosto de 2017. 406 
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